

「卒業式まであと1週間」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、2月も半ばを過ぎ、寒暖の差が一層厳しく感じられる季節となりました。卒業式まであと1週間。今回も学校内の様子や、今後の予定等についてお知らせします。



【花壇がきれいに】

2月7日（日）に、PTAの環境保健委員の皆様が、正門周辺の花を植え替えてくださいました。心よりお礼申し上げます。前回の9月に続き、色とりどりの花々で花壇がとても華やかになりました。改めて、校内の施設とともに、自然を含めた環境の大切さを実感します。



【特色選抜を実施】

2月16日（火）には、本県の入学者選抜（特色選抜）が実施されました。本校でも、小論文（作文）や面接を行いました。本校生の皆さんは、前日と2日間、休業となりましたが、過去に同じような経験をされ本校に入学されています。高校生活を大切に過ごしてください。



【登校時の校門は】

前回にもお伝えしましたが、朝8時半頃の校門前は、とても静かです。1、2年生の皆さんが、ゆったりとした様子で登校しています。来週は3年生の登校日や卒業式予行、本番の卒業式があり、にぎやかになることでしょう。嬉しいような、寂しいような、複雑な気持ちです。

第44回卒業証書授与式

3年生の皆さん、保護者の皆様、来週の26日（金）に举行されます卒業式のご案内は、すでに生徒の皆さんを通じてお渡ししておりますが、現在の社会状況を踏まえ、改めて下記の点につきまして、ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

- ※ 感染拡大防止の観点から各ご家庭1名の参加とさせていただきます。
- ※ 体育館内ではマスクをご着用ください。
- ※ 換気のため窓を開けますので服装での調節をお願いします。
- ※ 各所に設置する消毒液をご利用ください。
- ※ 生徒の皆さんも含めて当日朝の健康チェックをお願いします。

教職員も、3年学年団を中心に、厳粛かつ思い出に残る式となるよう心を込めて準備をしております。ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

来週の月曜日（2月22日）から、1・2年生の学年末考査が始まります。3月3日（水）からは特別編成での活動になり、1・2年生のキャリア教育講演会や2年生の進路ガイダンス、生徒活動発表会や各学年のホームルーム活動などが実施されます。3学期の終業式は、3月23日（火）です。

また、3月12日（金）には複数志願選抜による学力検査が実施され、前日の11日（木）は生徒休業日です。14日（日）まで、校内立入禁止となっていますので、ご留意ください。

（校長 黒河内 雅典）